

#SÜD-OST 04. Juli 2023

Betriebsversammlung der Harzer Schmalspurbahnen mit besonderem Anlass

Am 27.06.2023 fand im Rahmen der Betriebsversammlung der HSB unter anderem die Staffelstabsübergabe in der Geschäftsführung statt. Etwa 100 Kolleginnen und Kollegen folgten der Einladung des Betriebsrates ins HKK-Hotel nach Wernigerode.



Der Betriebsratsvorsitzende Michael Kröber eröffnete die Versammlung und gab seinen Tätigkeitsbericht. Im Anschluss folgte ein besonderer Tagesordnungspunkt. Matthias Wagener übergibt nach mehr als 26 Jahren im Amt des Geschäftsführers den Staffelstab an seine Nachfolgerin Katrin Müller weiter.

26 Jahre sind eine lange, prägende, aber auch herausfordernde und schöne Zeit gewesen. Mit bewegenden Worten würdigten Michael Kröber, Herr Balcerowski (Aufsichtsratsvorsitzender) sowie Inka Wunderling (Gewerkschaftssekretärin) die Amtszeit des Geschäftsführers und verabschiedeten ihn in seinen wohlverdienten Ruhestand.

Mit Übernahme der Geschäftsführung zum 01. Juli 2023 setzt sich Katrin Müller wichtige Ziele. Um die HSB zukunftsfähig zu machen, steht auf ihrer Agenda: Alternative Steinkohle! In der heutigen Zeit des Klimawandels ein wichtiger Meilenstein. Aber auch die weitergehende Digitalisierung der HSB sowie die Erweiterung des Schmalspurnetzes nach Pullmann City und Braunlage sind wichtige Ziele für die Zukunft der HSB. Eines darf dabei jedoch nicht verloren gehen, die Mitarbeitenden! Sie sind der Schlüssel zum Erfolg.

Wir wünschen Katrin Müller für die zukünftig anstehenden Themen alles Gute und eine glückliche Hand bei allen zu treffenden Entscheidungen sowie eine gute Zusammenarbeit mit dem Betriebsrat. Herrn Matthias Wagener wünschen wir einen schönen, entspannten und dennoch kurzweiligen Ruhestand.



[Alle Bilder anzeigen »](#)